

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

April 23, 2025 / Le 23 avril 2025

---

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

---



### **What You Need to Know about Effects of Climate-related Risks and Opportunities on ASPE Financial Statements: Awareness Document**

The AcSB is exploring the potential impacts of climate change on businesses and financial reporting under Accounting Standards for Private Enterprises (ASPE). In this fourth and final installment, we dive into climate-related impacts on agricultural inventories and productive biological assets, disposal of long-lived assets and discontinued operations, leases, and economic dependence. This [ongoing series equips](#) organizations with the insights needed to navigate climate-related matters—and financial reporting under ASPE.

### **Ce que vous devez savoir au sujet des incidences des possibilités et risques liés aux changements climatiques sur les états financiers préparés selon les NCECF : document de sensibilisation**

Le CNC étudie les incidences potentielles des changements climatiques sur les entreprises et la présentation de l'information financière selon les Normes comptables pour les entreprises à capital fermé (NCECF). Ce quatrième et dernier document traite en profondeur des effets des changements

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

climatiques sur les stocks agricoles et les actifs biologiques producteurs, des sorties d'actifs à long terme et de l'abandon d'activités, des contrats de location et de la dépendance économique. [Cette série permet](#) aux organisations d'acquérir les connaissances nécessaires pour composer avec les questions liées aux changements climatiques et à la présentation de l'information financière selon les NCECF.



---

### **IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting – May 14 2025**

In May, the Group will discuss Financial Reporting Considerations Related to Tariffs, Disclosures about Management-defined Performance Measures under IFRS 18 Presentation and Disclosure in Financial Statements, and IFRS 19 Subsidiaries without Public Accountability: Disclosures. Don't miss out on the latest IFRS Accounting Standards news! [Register now to livestream our meeting.](#)

### **Réunion du Groupe de discussion sur les Normes IFRS® de comptabilité – Le 14 mai 2025**

En mai, le Groupe discutera des considérations relatives à l'information financière dans le contexte des droits de douane, des informations à fournir sur les mesures de la performance définies par la direction selon IFRS 18 *États financiers : Présentation et informations à fournir, ainsi que d'IFRS 19*

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

*Filiales n'ayant pas d'obligation d'information du public : Informations à fournir.* Ne manquez pas les dernières nouvelles liées aux Normes IFRS de comptabilité! [Pour assister à la réunion en direct, inscrivez-vous dès maintenant.](#)

---

### Public Sector Accounting Board

#### Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

---



#### **Survey: Cloud Computing Arrangements in the Canadian Public Sector**

We want your insights into types of arrangements, magnitude of costs, key terms, current accounting policies, and challenges you face with accounting for cloud computing arrangements in the Canadian public sector. [Respond to our survey](#) by May 30, 2025, and make your voice heard!

#### **Sondage sur les accords d'infonuagique dans le contexte du secteur public canadien**

Nous voulons connaître votre point de vue sur les types d'accords, l'ampleur des coûts, les principales conditions, les méthodes comptables actuelles et les défis particuliers que vous rencontrez quant au traitement comptable des accords d'infonuagique dans le secteur public canadien. [Répondez à notre sondage](#) d'ici le 30 mai 2025 et faites-vous entendre!

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Survey: PSAB's Exposure Draft "Intangible Assets, Proposed Section PS 3155"**

PSAB issued the Exposure Draft, "Intangible Assets, Proposed Section PS 3155" to provide foundational guidance on accounting for intangible assets. Help shape the future of public sector accounting by sharing your feedback on how our proposals might affect your organization. [Participate in our short survey](#) by May 30, 2025, and help us create a standard that meets your unique requirements.

### **Sondage: Exposé-sondage du CCSP Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »**

Le CCSP a publié l'exposé-sondage Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles », visant à fournir des indications fondamentales sur la comptabilisation des immobilisations incorporelles. Contribuez à façonner l'avenir de la comptabilité pour le secteur public en nous faisant part de vos commentaires concernant les incidences potentielles de nos propositions sur votre organisation. [Répondez à notre court sondage](#) d'ici le 30 mai 2025 et contribuez à l'élaboration d'une norme qui tient compte de vos besoins particuliers.

---

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Roundtable – PSAB’s Exposure Draft, “Intangible Assets, Proposed Section PS 3155”**

Join us on May 14, 2025, for a roundtable discussion on PSAB’s Exposure Draft, “Intangible Assets, Proposed Section PS 3155.” Find out more about our proposals and share your views directly with our team. [Register now and get involved](#) in the development of our new standard!

### **Table ronde – Exposé-sondage du CCSP sur le projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »**

Le 14 mai 2025 se tiendra une table ronde au sujet de l’exposé-sondage du CCSP Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles ». Apprenez-en plus sur nos propositions et faites connaître votre point de vue directement à notre équipe. C’est l’occasion pour vous de participer à l’élaboration de la nouvelle norme. [Inscrivez-vous dès maintenant!](#)

---